

Pressemeldung

20.09.2022

Int. Zinc Diecasting Award – Preisträger ermittelt

Die internationale Jury zum Int. Zinc Diecasting Award hat die Gewinner dieses Wettbewerbs ausjuriert. Der Award wird im Rahmen der Int. Zinc Diecasting Conference EUROPE in Koblenz an die Gewinner überreicht. Aus einer Short-list von 11 hochklassigen Gussteilen wurden die diesjährigen Preisträger bewertet und festgelegt. Es handelt sich um Werkstücke die durch exzellente Gießqualität, Präzision, Komplexität und Oberflächenqualität überzeugen. Die Int. Zinc Diecasting Conference EUROPE findet vom 05. bis 07. Oktober in Koblenz statt – die beste Gelegenheit für gute Gespräche und über interessante Entwicklungen zu erfahren. Noch nicht dabei?

Hier geht es zur Anmeldung: <https://www.zinc.org/2022-zinc-die-casting-conference-europe/>

Die Jury:

[Prof. Annalisa Pola](#), [Martin van Leeuwen](#), [Frank Neumann](#), [Dr. Didier Rollez](#),

Martin Schlotterbeck

#zink #zinkdruckguss #additivefertigung #innovationen #zincdiecasting
#metallurgy #iza #initiativezink #event #zamak #druckguss

ENGLISH:

Int. Zinc Diecasting Award – winners are set

The international jury for the Int. Zinc Diecasting Award has judged the winners of this competition. The award is part of the Int. Zinc Diecasting Conference EUROPE and will be presented to the winners at the event. This year's award winners were evaluated and determined from a shortlist of 11 high-quality

castings. These are workpieces that impress with their excellent casting quality, precision, complexity, and surface quality. The International Zinc Diecasting Conference EUROPE will take place in Koblenz from October 5th to 7th October - the best opportunity for good discussions, networking and to find out about interesting developments. Not there yet?

Register here: <https://www.zinc.org/2022-zinc-die-casting-conference-europe/>

Bild / Picture:



Bildunterschrift: Jurysitzung Int. Zinc Die Casting Award

(Dateiname:2022-09_izink_jury_iza_diecasting-award.jpg)

Bildquelle: Initiative ZINK

Zeichen:

437 Wörter

3386 Zeichen (mit Leerzeichen)

Nachdruck honorarfrei
Belegexemplar erbeten

Kontakt:

Initiative ZINK im Netzwerk des GDBe.V.
Hansaallee203, 40549 Düsseldorf
Fon: +49 211 941 906-75
Fax: +49 211 941 906-77
E-Mail: presse@zink.de
Internet: www.zink.de

Die Initiative Zink

Ansprechpartner für Behörden, Anwender, Presse und Einzelpersonen in allen Fragen, die mit Zink zu tun haben, mit Sitz in Düsseldorf. Sie vereint Hersteller von Zink, Zinklegierungen und Halbzeug auf Zinkbasis, Hersteller und Verarbeiter von Zinkverbindungen sowie Zink-Recycler, gehört dem Netzwerk der Wirtschaftsvereinigung Metalle und des Gesamtverbandes der Buntmetallindustrie (WV Metalle/GDBe.V.) an und arbeitet eng mit nationalen und internationalen Verbänden und Institutionen zusammen.

The Initiative ZINK

The Initiative ZINK based in Düsseldorf is the contact for authorities, users, the press and individuals in all questions relating to zinc. It unites manufacturers of zinc, zinc alloys and semi-finished products based on zinc, manufacturers and processors of zinc compounds and zinc recyclers, belongs to the network of the General Association of the Non-Ferrous Metals Industry (WV Metalle/GDBe.V.) and works closely with national and international associations and institutions together.